
 

 

Portrait : Stéphanie Innes « flower of Scotland » 

 

Difficile de faire plus atypique que le parcours de Stéphanie Innes dans le football. En effet 
celle qui fut à l’origine il y a 2 ans de la création d’une section féminine à l'Etoile Fréjus St-
Raphaël a débuté le foot en…Ecosse. « En fait, je suis franco-écossaise. J’ai joué en Ecosse 
jusqu’à l’âge de 19 ans où j’ai connu les honneurs de la sélection nationale en junior. Je suis 
aussi allée en Angleterre près de Chelsea pour faire du sport-études » explique-t-elle. Tout va 
alors bien pour cette attaquante jusqu’à une grosse blessure au genou (ligaments croisés) qui 
l’oblige à changer de voie. « A l’époque ce n’était pas aussi facile que maintenant pour une 
joueuse de 20 ans de s’exprimer. Ce coup d’arrêt m’a forcé à me concentrer sur les études et du 
coup je n’ai pas pu continuer. J’aurai aimé essayer de devenir professionnelle. C’est un gros 
regret. Cela m'est arrivé 15 ans trop tôt… Aujourd’hui il y a beaucoup d’opportunités pour une 
joueuse, il est plus facile de rebondir » poursuit-elle. 

Pointu au volley-ball. 

Cette passionnée de football arrive alors en France et va mettre son savoir au service des plus 
jeunes. « Lorsque l’étoile Fréjus St-Raphaël a lancé l’idée de créer une section féminine j’ai 
immédiatement postulé. Et en 2 ans nous sommes passés de huit licenciées à quatre-vingt cinq 
et d’un éducateur à quatre. Le jour et la nuit » avoue-t-elle. A la tête des U13 féminines et des 
U18 R1, Stéphanie Innes en profite pour transmettre des valeurs qui lui sont chères. « C’est ma 
priorité. La politesse, la ponctualité, le respect, l’écoute etc sont des valeurs qui se perdent dans 
un milieu du football de plus en plus compliqué » conclut-elle. Voilà pourquoi l’intéressée du 
haut de ses 33 ans continue une brillante carrière de sportive en évoluant à Fréjus au poste de 
réceptionneur-attaquant ou pointu dans l’équipe de…volley-ball (N3). C’est donc elle qui doit 
finir les points comme avant conclure les attaques en football. Il en résulte une vraie vision 
positive du sport faisant d’elle une éducatrice reconnue. Flower of Scotland ! 
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